## CANARIAS Y LOS NATURALISTAS EUROPEOS DEL SIGLO XIX

Melchor NUÑEZ PÉREZ

I.N.B. Viera y Clavijo La Laguna. Tenerife

A finales del siglo XVIII y a lo largo del XIX, el estudio de la naturaleza canaria, y en particular de su flora y estructura geológica, atrajeron la atención de numerosos naturalistas europeos. Este interés tiene sus antecedentes en las leyendas y mitos de las culturas mediterráneas antiguas, medievales y renacentistas europeas sobre el origen y la naturaleza de estas islas. La situación de Canarias, en el camino de muchas de las expediciones geográficas y naturalistas de esos siglos, así como otras circunstancias que se analizan, estimularon ese interés y facilitaron su conocimiento científico. La presente comunicación trata de evaluar la influencia que ese conocimiento directo de estas islas tuvo en la construcción de determinadas áreas de las ciencias naturales en el siglo XIX.